

600 Euro für die Parkringschule

St. Leon-Rot. Über eine Spende von 600 Euro durfte sich der Förderverein der Parkringschule St. Leon-Rot freuen. In der Sparkassenfiliale in Rot nahm der Vereinsvorsitzende Frank Geldner die Spende von Filialleiterin Valeska Haberfellner und Filialdirektorin Patricia Weber entgegen. Das Geld soll die „Klasse 2000“ mitfinanzieren, ein Projekt im Rahmen der bundesweiten Gesundheitsförderung sowie Sucht- und Gewaltvorbeugung in der Grundschule. „Uns ist es wichtig, die Schulen zu unterstützen“, sagte Patricia Weber. Schon seit einigen Jahren fördere die Sparkasse das Projekt durch Spenden. Ein Teil der Gelder fließt aber auch in andere Schulprojekte, zum Beispiel die Bläserklasse, die vor Kurzem mit neuen Instrumenten ausgestattet wurde, wie Frank Geldner berichtete.

Wieslocher Nachrichten - Walldorfer Rundschau vom Freitag, 24. November 2017, Seite 4



Filialleiterin Valeska Haberfellner (li.) und Filialdirektorin Patricia Weber von den Sparkassen St. Leon und Rot überreichten die 600-Euro-Spende an Frank Geldner vom Förderverein der Parkringschule. Foto: privat